
 

 

 

 

ATA Nº 486
a
 - REUNIÃO ORDINÁRIA DA EGRÉGIA CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE EDUCAÇÃO FÍSICA, 

FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, REALIZADA 

EM 08 DE MAIO DE 2017. 

Aos oito dias do mês de maio de 2017, reuniram-se na Sala da Congregação da Escola de Educação 1 

Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional da Universidade Federal de Minas Gerais, situada à 2 

Avenida Presidente Antônio Carlos, 6627, às 14 horas, sob a presidência do senhor vice-diretor, 3 

professor Herbert Ugrinowitsch, os seguintes professores: Gustavo Pereira Côrtes, Fernando Vítor 4 

Lima, Lygia Paccini Lustosa, Simone Costa de Almeida, Sílvio Ricardo da Silva, Mauro Heleno 5 

Chagas, Marisa Cotta Mancini, Isabel Cristina Vieira Coimbra Diniz, Daniela Virgínia Vaz, Kátia 6 

Lúcia Moreira Lemos, Marco Túlio de Mello e Franco Noce. Servidores Técnico-Administrativos 7 

em Educação: Edir Arruda de Souza e Marcos Rodrigo de Carvalho Reis. Representação Discente: 8 

Isabela Guimarães Lima e Silva e Bruno Oliveira Amorim Sampaio. Ausência Justificada:Não 9 

houve. Verificando a existência de quorum o senhor vice-diretor deu por abertos os trabalhos para 10 

atender a seguinte pauta: 1. Ata 485; 2. Homologações – Afastamentos – Aprovados Ad-11 

referendum; 3. Homologação-Progressão docente. Interessado: André Gustavo Pereira de 12 

Andrade; 4. Homologação-Progressão docente. Interessado: Isabel Christina Vieira Coimbra 13 

Diniz 5. Homologação-Progressão docente. Interessado: Reginaldo Gonçalves; 6. Termo de 14 

execução descentralizada do Programa de Formação e Acompanhamento de Programas, no 15 

âmbito do esporte, do lazer e fomento à pesquisa da SNELIS; 7. Proposta de trabalho-16 

Superintendente de recurso humanos/EEFFTO; 8. Sugestão de nomes para banca de concurso 17 

para professor titular; 9. Baixa de bens patrimoniais; (excluído). 10. Indicação para membro do 18 

conselho administrativo do CTE; 11. Resultado eleições EEFFTO; 12. Renovação trienal das 19 

ações de extensão; 13. Informes e Outros assuntos. Professor Herbert deu as boas-vindas aos 20 

integrantes da Congregação e passou em seguida à pauta da reunião 1. Ata 485; Posta em votação, a 21 

ata foi aprovada com 01 (uma) abstenção. 2. Homologações – Afastamentos – Aprovados Ad-22 

referendum; Os pareceres de progressão docente refeitos para que neles constasse a citação dos 23 

instrumentos normativos foram homologados. Aprovados os afastamentos da unidade por 24 

unanimidade. Professor Herbert propôs que fosse feita a leitura em bloco dos processos de progressão 25 

docente, e, para cada qual, se houvesse quaisquer considerações, concederia tempo de discussão, para 26 

que ao fim se realizasse uma única votação. 3. Homologação-Progressão docente. Interessado: 27 

André Gustavo Pereira de Andrade; 4. Homologação-Progressão docente. Interessado: Isabel 28 

Christina Vieira Coimbra Diniz; 5. Homologação-Progressão docente. Interessado: Reginaldo 29 

Gonçalves; Após lidos os pareceres as progressões foram aprovadas por unanimidade. 6. Termo de 30 

execução descentralizada do Programa de Formação e Acompanhamento de Programas, no 31 

âmbito do esporte, do lazer e fomento à pesquisa da SNELIS; Professor Herbert leu o parecer. 32 

Professor Gustavo disse que o programa ocorria desde 2010 e surgira pelo interesse do Ministério do 33 

Esporte em fazer uma parceria com o CELAR para realizar capacitação de agentes e desenvolvimento 34 

de atividades, devido à sua reconhecida excelência na área. Ressaltou que, apesar das mudanças de 35 

governo, a ação continuara, por ser um programa de Estado e não de um governo específico. Professor 36 

Sílvio disse que nessa fase o programa ampliara a interface com a pesquisa. Professor Gustavo 37 

afirmou que o programa estava migrando sua administração da FUNDEP, cujos serviços não vinham 38 

sendo satisfatórios, para a FEPE. Professora Kátia disse que conhecia o projeto e que seria excelente 39 

para a Escola se ele continuasse. Professor Gustavo enfatizou que recentemente viera um agente fazer 40 

uma auditoria no programa e nada de irregular encontrara. Aprovado por unanimidade. 7. Proposta de 41 

trabalho-Superintendente de recurso humanos/EEFFTO; Professor Herbert explanou que 42 

qualquer técnico-administrativo poderia inscrever-se, e tinha havido uma postulação, do servidor 43 

Davi, atual incumbente da função. O servidor Marcos mencionou que considerava boa a proposta de 44 

trabalho. Professor Sílvio disse considerar que a Escola vivia seu melhor momento no que se referia 45 

aos técnico-administrativos, o que se devia certamente ao bom trabalho de Davi e aos méritos da atual 46 

direção. Professor Herbert afirmou que era necessário descentralizar e dar autonomia para os 47 

funcionários, valorizá-los e facilitar sua capacitação. Professor Gustavo disse apreciar a forma como a 48 

direção vinha procedendo com as novas admissões. Professor Herbert descreveu como a relação com a 49 

PRORH melhorara e funcionários com perfil desejado estavam vindo para a Escola. Aprovação por 50 

unanimidade. 8. Sugestão de nomes para banca de concurso para professor titular; Professor 51 
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Herbert explicou que havia sido feita pelos departamentos de Educação Física e Esportes uma 52 

proposta de banca comum, devido ao fato de atuarem em áreas afins, para os dois professores, Pablo e 53 

Rodolfo, que se inscreveram para o concurso de professor titular. Professor Gustavo ressaltou que se 54 

tratavam de nomes de destaque, de universidades consagradas. Os nomes da banca foram aprovados 55 

por unanimidade. 9. Baixa de bens patrimoniais; (excluído); Professor Herbert solicitou a retirada 56 

deste item da pauta, pois os bens sem paradeiro ainda não foram procurados. Alertou que havia um 57 

excesso de movimentação de material patrimoniado sem documentação, que ficava perdido pela 58 

Escola. Professor Marco Túlio sugeriu uma auditoria geral do patrimônio da Escola, pelo 59 

desconhecimento da situação de muitos equipamentos, alguns dos quais de preço elevado, adquiridos 60 

com verba parlamentar. Professora Kátia mencionou que volta e meia desaparecem coisas. Não se 61 

tratava de um problema de gestão mas geral. Professor Herbert comentou que nem todos os espaços da 62 

unidade eram servidos de câmeras e para completar seriam necessários R$ 120.000,00, valor de que a 63 

Escola não dispunha, conquanto o projeto já estivesse completo. 10. Indicação para membro do 64 

conselho administrativo do CTE; Os nomes dos professores Hans e Sérgio Teixeira foram indicados 65 

para membros do conselho administrativo do CTE. Aprovados por unanimidade. 11. Resultado das 66 

eleições EEFFTO; Foi apresentado o resultado das eleições para representantes na congregação da 67 

EEFFTO, tendo sido escolhidos Marcos Rodrigo como representante dos técnico-administrativos e 68 

Danielle Gomes e Juliana Ocarino como representantes titular e suplente dos adjuntos. Não houve 69 

votos para  a chapa de professor titular. O resultado foi aprovado por unanimidade. Professor Franco 70 

agradeceu a todos pelo período de sua representação. 12. Renovação trienal das ações de extensão; 71 

Foram aprovadas por unanimidade as seguintes ações de extensão: Evento “Festa Junina Integrada da 72 

EEFFTO - UFMG”, “Programa EduDança: ações artísticas e científicas de Educação Física e Dança”, 73 

Projeto “Escola de Dança e Ritmo Sarandeiros, Evento “13º Seminário Nacional Concepções 74 

Contemporâneas em Dança”, Evento “Mostra das atividades da área de Dança e Ritmo da 75 

EEFFTO/UFMG”, “Programa de Dança Experimental: um diálogo entre a dança e a educação”, 76 

Projeto “Dança 1: grupo experimental”, Projeto “Dançando na Escola/Dança Extramuros”, Projeto 77 

“Partilhando memórias: recepção, organização e disponibilização dos acervos do CEMEF/UFMG”, 78 

Prestação de Serviço “Assessoramento técnico em Estatística Aplicada”, “Projeto de Extensão em 79 

Lutas”, “Projeto Oficina de Esportes Ginástica Artística” “Projeto de Ginástica Aeróbica Esportiva”, 80 

“Projeto Saúde do Trabalhador”, Projeto – “Programa Academia da Cidade” Evento – “Ciclo de 81 

Palestras: a inserção da Educação Física nos Núcleos de Apoio à Saúde da Família”, Projeto “Saúde e 82 

Movimento Atividade Física para Portadores de Diabete Melitus”, “Programa de Atividades em 83 

Ginásticas”, Projeto “Atividade de Musculação”, Curso “Atualização Científica em Musculação”, 84 

“Curso para Instrutores de Atividade Física – ‘Stepping’” Projeto “Psicologia do Esporte 85 

CTE/UFMG”, Projeto “Pilates CEU/UFMG”, Projeto “Exercício, Prevenção e Envelhecimento 86 

Saudável”, Programa “Atividade Física e Saúde do Idoso”, Projeto “Educação Física para a Terceira 87 

Idade, Projeto “Atuação da Fisioterapia Esportiva no Centro de Treinamento Esportivo da UFMG”, 88 

Programa “Promovendo a autonomia e independência do idoso na comunidade”, Projeto 89 

“Universidade aberta para terceira idade”, Projeto “Ações interdisciplinares em saúde do trabalhador”, 90 

Projeto “Coaching de pais: promovendo o desempenho ocupacional de crianças com autismo e suas 91 

famílias”. 13. Informes e Outros assuntos. Professora Kátia informou que haveria no CEU um 92 

concerto em homenagem ao dia das mães. Professor Herbert  elogiou a apresentação da Escola de 93 

Dança e Ritmo Sarandeiros que assistira no final de semana último no palácio das artes. Professora 94 

Marisa afirmou que o grupo era um motivo de grande orgulho para a Unidade. Depois de encerrada a 95 

sessão, para constar lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim, Mateus 96 

Alves Rodrigues, secretário desta Unidade, e por todos que a tenham aprovado. Belo Horizonte, 08 de 97 

maio de 2017. 98 

SÉRGIO TEIXEIRA DA FONSECA ___________________________________________________ 99 

HERBERT UGRINOWITSCH ________________________________________________________ 100 
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